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Solicita obras de implantação de uma
avenida, com asfaltamento, na via
urbana sem pavimentação, localizada
desde o trevo de acesso ao Distrito de
Panambi, no Anel Viário de Dourados,
até a Rua Ponta Porã, num segmento de
aproximadamente 2.800 metros de
extensão.
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INDICO à Mesa, na forma regimental, seja encaminhado expediente deste Poder
Legislativo ao Excelentíssimo Secretário de Estado de Governo e Gestão Estratégica,
Senhor RODRIGO PEREZ RAMOS, solicitandoobras de implantação de uma avenida,

 localizada desde o trevo decom asfaltamento, na via urbana sem pavimentação,
acesso ao Distrito de Panambi, no Anel Viário de Dourados, até a Rua Ponta Porã,
num segmento de aproximadamente 2.800 metros de extensão.

Plenário Deputado Júlio Maia, 9 de maio de 2024.

 

Zé Teixeira
Deputado Estadual
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A segunda maior cidade do Estado apresenta crescimento constante e aumento da
população, que impõe a alterações e adequações no mesmo ritmo, para oferecer à
população uma infraestrutura habitacional e viária que atenda à demanda do fluxo de
trânsito.

Assim, considerando o surgimento de novos conjuntos habitacionais e loteamentos
formando novos bairros, bem como a necessidade de abertura de ruas e demais
benfeitorias, e que 50% do trajeto da via pública sem pavimentação, indicada para a
implantação de uma avenida asfaltada, atende a um grande número de condomínios e
loteamentos na zona urbana de Dourados, pedimos o providencial apoio do Executivo
Estadual na concretização desta obra, tendo como objetivo principal atender aos
cidadão residentes naquela região do município, que apresenta intenso movimento no
trânsito.

O atendimento proporcionará mais tranquilidade e segurança às pessoas ao trafegar
entre a sede do município, o Distrito de Panambi, propriedades rurais e demais cidades
vizinhas utilizando o acesso pelo Anel Viário, como também irá favorecer a cidade com
o melhoramento no fluxo de veículos, contribuindo de forma geral para o
desenvolvimento local.

 


